

# 飫肥中だより

発行日 発行元

R3.2.25 日南市立 飫肥中学校 文責:教頭 前田 幸三

2月になり寒かったり暖かかったりで、体調を崩されている方も多いのではないでしょうか。さて、新型コロナウイルス感染症の新規感染者の減少が続いています。 宮崎県民の努力や協力がこの様な結果に繋がってるのだと思います。しかし、これか らも、手洗いやマスク着用など予防対策に皆さんと一緒に取り組んでいきましょう。



### 立志式が行われました ~立派な態度・姿勢で発表しました~

2月12日(金)、立志式が行われました。1組代表の内海希望くん、崎田尚正くん、松根颯汰くん、2組代表の金田梨央奈さん、川口羽一音さん、後藤香凜さんが「自分のこれからの生き方についての決意」を発表しました。6人の生徒全員、とても素晴らしい発表でした。代表して、内海希望くん、後藤香凜くんの決意文をを紹介いたします。その後の教育講演会では、宮崎県キャリア教育推進トータルコーディネータの水永正憲先生による「君たちはどう生きるか~君たちの未来は可能性に満たている。」となるとなった。 能性に満ちている~」の演題で講演をしていただきました。今後の人生について深く考えるとても よい機会をいただきました。

【2年1組 内海希望くん】

れからの生き方の決意は、「何事にも全力で、失敗を恥ずかしがらない」です。 これからの生き方の決意は、「何事にも全力で、失敗を恥ずかしからない」です。なぜこのような決意をしたかというと、僕は嫌いなことやめんどくさいことは、すぐに楽をしようと気を抜いてしまうからです。他にも発表するときなど間違っていたらどうしようと思い、失敗することを恥ずかしがったりしていたからです。このようにすぐに失敗を恐れたり何でも楽をしようとしてきました。しかし、1年後には受験があります。楽して合格することはないですし、そんな方法で合格しても達成感がないと思います。だから、これからは嫌なことがあっても絶対に気を抜かないで、全力で取り組んでいきたいです。この決意は、社会に出ても通用すると思います。例えば、プレゼンをする時に失敗を恥ずかしがっていたら、絶対に成功なんてしないと思います。今から何にでも全力で取り組む習慣をつけて、失敗を恥ずかしがらずに生きていきたいです。

て、大阪 【**2年2組** へ油音( 後藤香凜さん】

【2年2組 後藤香深さん】
私の決意は、自立する心をもつということです。いつまでも親に頼らずに、自分のことは自分で責任をとれるようになりたいからです。何事にもしっかりと自分で行い、自立することを少しでも実践していきたいと思います。そして、これからの生き方としては、自分の個性を生かして他の意見なども大切にしていきながら、生きていこうと思います。今まではあまり考えなかったことも改めて考えてみると、いろいろと分かることが増えました。幼稚な心を捨て、これからは人として気遣いや礼儀を正すことも頑張りたいと思います。私は、まだ多くのことを改善しないといけませんが、大人になるにつれて、いろんなことを学び、改善していくことを頑張りたいです していくことを頑張りたいです。



【内海希望くん】



【後藤香凜さん】



【崎田尚正くん】



【松根颯汰くん】



【金田梨央奈さん】



【川口羽一音さん】

## 日南市善行児童生徒の表彰が行われました ~ おめでとうございます~

3年生の**桑原幸輝**くんが日南市善行児童生徒の表彰をうけました。 んは、生徒会長はもとより男子バスケット部のキャプテンとして見事なり、 ダーシップを発揮し、飫肥中学校全体の活性化に努力してくれました。 また、日頃の生活態度も立派で、これまで日常の清掃などにも積極的に取組み、他の生徒の手本となる人物です。

り組み、

高校進学後も飫肥中学校のスローガン「全力投球!悔いなき一日!全員参 加!悔いなき活動」を忘れることなく、活躍してほしいと願っています。



## 中武秀一郎先生が日南市教育研究論文「優秀賞」を受賞されました ~おめでとうございます~

2月19日(金)に小村記念館で、日南市教育研究論文の表彰式が行われ、本校の中武秀一郎先生が「優秀賞」を受賞されました。研究主題を「大人になることを楽しみに思える15歳、中学3年生になるう~社会に柔軟に対応するための心構えと生き方の基礎を育てる~」とした、立派な論文を発表されました。中武先生は、3年1組の学級担任・社会科担当・研究主任・男子バスケット部顧問として、飫肥中学校の若きないます。 リーダーとしてご活躍されています。今後も、本校教育発展のためにご尽力いただきたいと思います。受賞、本当におめでとうございました。尚、宮崎日日新聞(2月24日)にも掲載されています。



#### 朝のボランティア清掃ありがとうございます

本校では毎朝、ボランティア清掃が行われています。この取組は生徒会の呼びかけに対して、部活動や生徒個人が自主的に参加しているものです。飫肥中学校は木々が多く、強風の日には至る所に落ち葉や枝が落ちているのですが、このボランティア清掃によって、毎朝気持ちのいい一日を迎えることができています。本当にありがとうございます。ここで、野球部キャプテンの井上空くんにボランティア清掃について聞いてみました。「僕たち野球部は、毎朝ボランティア活動だっことのはまます。」 で、継続する大切さを学び、学校全体をきれいにすることでチームのポテンシャルを上げ、日々の練習に活かしています。」ボランティアの皆さん、これからもよろしくお願いします。

#### 県立高校一般入試志願状況が発表になりました。~3年生、頑張ってください~

いよいよ、県立高校一般入試志願状況が発表になりました。南那珂地区の高校では、日南高等学校普通科(O. 43倍)・探究科学コース(1. 15倍)、日南振徳高等学校地域農業科(O. 44倍)・機械科(O. 67倍)・電気科(O. 64倍)・商業科(O. 70倍)・経営情報科(1. 18倍)・福祉科(O. 49倍)、福島高等学校普通科(O. 03倍)でした。3年生の皆さんは、残り少ない時間ですが最後の最後まで頑張り、無事合格することを願っています。

#### 今月のことば

テレビでも話題になっている" アンガーマネジメント" について考えてみませんか? ~戸田久実著「いつも怒っている人も・うまく怒れない人も アンガーマネジメント」 より抜粋~

- 叱るときに3つを意識する。
  ) 一番言いたいことを一つ決める。
  ) こうしてほしい + 理由を伝える。
  ) 感情的にならずに伝える。
   叱るときの規準をはっきりさせる。
  ) そのときの気分によって変えない。
  ) 人によって変えない。
  (関わる人たちの間でルールを共有しておく。) 何のために叱っているのか、目的をはっきりさせる。 何のために注意しるのかはっきりさせる。

  - あいまいことは言わない。 次からどうしてほしいのかも理由を含めて伝える。



## 3月の主な行事予定(予定ですので、変更の可能性があります。)

県立高校一般入試 3日(水) 4日(木) 県立高校一般入試

校内ウオークラリー、弁当 5日(金)

9日 (火) 話し合い専門委員会

12日(金) 性に関する教育(3年)

15日 (月) 卒業式準備 16日 (火) 卒業式

19日(金) 学年オリエンテーション 25日(木) 小学校卒業式 26日(金) 修了式

